



13 de febrero de 2025

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA



Angélica Varela Llavona, Ph.D.
Rectora

CREACIÓN DE LA FUNDACIÓN AMIGOS Y AMIGAS DE LA UHS

Me complace enormemente compartir con ustedes una noticia que fortalece el presente y proyecta el futuro de nuestra Escuela Secundaria de la Universidad de Puerto Rico (UHS): la fundación de la Fundación Amigos y Amigas de la UHS, organización sin fines de lucro creada para apoyar y robustecer el desarrollo académico y estructural de esta institución centenaria.

Deseo expresar una felicitación muy especial al director de la UHS, profesor Miguel A. Hernández Delgado, por su liderazgo y visión al respaldar e impulsar esta iniciativa. Su compromiso con la excelencia académica y con la construcción de alianzas estratégicas demuestra una gestión dinámica, orientada a asegurar mayores oportunidades para nuestras y nuestros estudiantes.

La Fundación nace gracias a la generosa iniciativa de exalumnos y amigos de la clase de 1971, quienes, movidos por un profundo agradecimiento hacia la educación de excelencia que recibieron en la UHS, han decidido organizarse para devolverle a su escuela parte de lo que ella sembró en sus vidas. Este gesto de gratitud se traduce ahora en un instrumento concreto de apoyo y sostenibilidad institucional.

Entre sus propósitos principales, la Fundación ha establecido un fondo destinado a otorgar becas a graduados de la UHS que deseen continuar estudios de bachillerato en la Universidad de Puerto Rico. Asimismo, contempla financiar mejoras en la infraestructura escolar, contribuyendo así a ofrecer un entorno cada vez más adecuado y estimulante para la formación académica.

Esta iniciativa reafirma el poder de la comunidad universitaria cuando se une en torno a un propósito común. Es también una afirmación contundente de la confianza en la educación pública de excelencia que representa la Universidad de Puerto Rico.

Exhorto a toda nuestra comunidad —egresados, familias, docentes, personal administrativo y amigos de la institución— a sumarse a este esfuerzo. Cada aportación, sin importar su cuantía, constituye un acto de compromiso con el futuro de nuestras y nuestros estudiantes.

Para más información sobre cómo colaborar con la Fundación Amigos y Amigas de la UHS, pueden acceder a <https://amigosamigasuhs.org/> o escribir a tesoreria@amigosamigasuhs.org